

« Ich lerne Rohre zu schneiden, zu schweissen und fachgerecht zu verbinden. »



Steckbrief Amar Beljulji

Sanitärinstallateur EFZ, 2. Lehrjahr
Firma Ramseyer und Dilger AG, Bern

Aufgezeichnet von: Daniela Schmutz
Fotos: Riechsteiner Fotografie



Eine gute Zusammenarbeit
im Team ist wichtig.

« Mir gefallen schöne und spannende Arbeitsorte. »

Zu meiner Lehrstelle:

Während meiner Lehrzeit arbeite ich viel mit Rohren – ich lerne, sie zu schneiden, zu schweissen und fachgerecht zu verbinden. Auch die Montage von Apparaten gehört zu meinen Aufgaben. Ein Teil meiner Arbeit findet in der Zentrale, also im Technikraum, statt, wo ich mit Arbeitsvorbereitung beschäftigt bin. Besonders schätze ich die gute Zusammenarbeit im Team und das frühzeitige Wochenprogramm, das mir hilft, meine Aufgaben besser zu planen.

Das gefällt mir an meiner Lehre:

Mir gefällt besonders, dass ich an schönen und spannenden Orten arbeiten darf – zum Beispiel am Thunersee oder sogar auf dem Münsterturm in Bern. Die Arbeit ist sehr abwechslungsreich, kein Tag ist wie der andere. Im Team zu arbeiten, macht Spass und ich sehe und lerne jeden Tag etwas Neues.

Meine Stärke:

Ich verstehe die technischen Pläne, vor allem Isometrien, sehr gut. Dadurch kann ich meine Arbeit selbstständig vorplanen. Auch das Messen von Rohren fällt mir leicht.

Spots on you!

Möchtest du dich hier einmal vorstellen und über deine Erfahrungen in deiner Lehre erzählen? Dann schick uns ein Mail an info@suissetebern.ch und wir melden uns bei dir!

Meine Schwäche:

Beim Löten von Kupfer und beim Biegen von Rohren brauche ich noch etwas Übung.

Mein berufliches Ziel:

Mein erstes Ziel ist ein guter Lehrabschluss. Danach möchte ich mich weiterbilden – zum Beispiel die Ausbildung zum Chefmonteur machen und später vielleicht die Meisterprüfung.

Mein schönstes berufliches Erlebnis:

Ein Highlight waren interessante Einsätze an besonderen Orten wie dem Inselfspital oder dem Tramdepot – dort erlebt man viel und sieht, wie abwechslungsreich der Beruf ist. Auch das gemeinsame Grillen mit den Teamkollegen auf der Baustelle war ein super Erlebnis.

Meine Hobbies:

In meiner Freizeit spiele ich gerne Fussball. Ich bin oft mit Freunden unterwegs – wir gehen raus oder machen gemeinsame Ausflüge.